

NOTICIAS DEL 20/09/2003

INTERNACIONALES:

Wall Street se aleja con timidez del máximo anual: Las Bolsas de EE UU sufrieron retrocesos moderados el 19 de septiembre después de tocar el máximo del año la víspera. El Nasdaq cayó un 0,20%, mientras el Dow Jones se dejó un 0,15%. Los últimos indicadores económicos apuntan en términos generales a la recuperación, pero aún existen riesgos, lo que fomenta la cautela de los inversores. Muchos expertos advierten que quizá las Bolsas han anticipado la mejoras con demasiada rapidez, aunque los hay que apuestan por más subidas.

El Ibex cierra la semana con un avance del 1,14%: El Ibex termina la semana con un avance del 1,14% y por encima de los 7.100 puntos. La última sesión fue la más agitada, debido al vencimiento de opciones y futuros que tuvo lugar tanto en Estados Unidos como en Europa (incluida España). El mercado continuo negoció 3.269,09 millones de euros, de los que 713,23 millones se hicieron en bloques y operaciones especiales.

NACIONALES:

Guatemala respalda el multilateralismo y la reforma a la ONU: Alfonso Portillo Cabrera, presidente de la República de Guatemala, expresó hoy el respaldo de su país al sistema de las Naciones Unidas como el máximo exponente del multilateralismo y se pronunció a favor de una reforma a los órganos de la ONU.